

～みんな友達、さあ友愛へ～

☆私達の仲間☆

私達青少年は、現代社会の近代化や人々の都市集中化が進む中で、地域社会や職場における人間関係、多くの悩みや問題にぶつかっています。私達は、このような時代の変化にそなへながら、自己を見失うことなく、悩みや問題を仲間とともに語り合い、解決の糸口をみいだし、時には楽しく、時には勇敢に行動し、お互に刺激（相互通路）し合いつつ、明日はわれわれのものだといふ自覚のもとに、現在を一人一人が生きてゆこうとするのが、私たちの仲間です。

☆友愛とはなんでしょうか☆

私たちの仲間は、自分自身の人格の尊厳を自覚することと、他人の人格をも尊重してゆくという考え方を大切にしています。この考え方の根本となっているのが「人間性」です。この人間性の尊重を基本とし、お互いの立場を理解し合う、人類愛に根ざす絆合いの精神、それが相互尊重・相互理解・相互扶助といふ友愛精神の3原則なのです。

☆友愛精神はどんな活動をしますか？

1. 友愛精神の普及・一般社会における友愛の役割と意義と講演会等あらゆる機会、場所において普及、啓蒙し、友愛社会の建設に努めています。

2. 学習活動・実践活動と表裏一体を成すもので、友愛の研究はじめます。研究会、共同討議等の方法で学習を組み、日々の活動の中に学び一人一人が豊かな教養を身について立派な社会人になることをめざして活動しています。

3.奉仕活動―社会の求めに応じ、私たちの体で実際に活動を経験する中から、社会性を養い、奉仕の重要性を認識し、友愛精神の体得に努めています。施設慰問、掃除奉公、街頭募金、バザー、義典など負け合い、チャリティーショーなどこなした活動が例会との関連づけにより自覚を高めさらに意識を深めてゆきます。

4. レクリエーション活動―仲間の



不善な子供ともつき